



Ibagué, 22 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 412

Alcaldía conmemoró el Día del Síndrome de Down con una pasarela inclusiva

En el centro comercial Multicentro, niños y niñas con esta condición fueron homenajeados en un evento que destacó su talento y el compromiso con la inclusión.

En el marco del Día Mundial del Síndrome de Down, la Administración Municipal llevó a cabo un sentido homenaje a esta población y sus cuidadores con una pasarela especial, donde los niños y niñas desfilaron luciendo camisetas pintadas por secretarios y gerentes de la Alcaldía de Ibagué.

"La riqueza de la humanidad está en la diferencia, pero en esa diferencia que no señalamos, sino que abrazamos con amor. No hay nada más valioso que el cariño genuino de estos niños, que nos recuerda la importancia de trabajar por una Ibagué más inclusiva", expresó la alcaldesa Johana Aranda.

El evento, lleno de ternura y creatividad, demostró el talento y las habilidades de estos niños, reafirmando el compromiso del Gobierno Local de seguir generando espacios de inclusión y oportunidades para su desarrollo.

"Las personas con síndrome de Down nos enseñan que la vida es un regalo, que cada uno es único e irrepetible. Hoy celebramos su vida, su dignidad y sus derechos, porque no necesitan lástima, sino oportunidades para crecer y ser felices. Seguiremos avanzando en esa dirección", afirmó Iván Quesada, secretario de Desarrollo Social.

Como símbolo de apoyo, la alcaldesa y los asistentes usaron medias de colores pintadas a mano por madres cuidadoras, en homenaje a su labor y dedicación. Además, la jornada contó con presentaciones musicales y de baile protagonizadas por los propios niños.

"Estoy muy agradecida por este espacio, porque ayuda a nuestros hijos a sentirse importantes. Ellos merecen todo y estas actividades no solo los motivan, sino que también

















nos permiten a nosotros, como padres, valorar aún más sus talentos", concluyó Nancy Hincapié, madre de familia.









